



Kembali Lakukan Anjangsana ke Kampung Kulog Enggame, Kedatangan Satgas Yonif 115/ML Disambut Hangat oleh Masyarakat

Achmad Sarjono - GARDAMEDIA.ID

Mar 15, 2024 - 22:56



PUNCAK JAYA - Meski sudah memasuki bulan suci Ramadhan serta menjalankan ibadah puasa, tidak menjadi penghalang bagi anggota Satgas Yonif 115/ML Pos Pruleme untuk tetap melaksanakan anjangsana ke Kampung Kulog Enggame, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Kamis (14/3/2024).

Dipimpin oleh Pasiter Satgas Lettu Inf Leonar Sirait, anggota Satgas bergerak mengunjungi masyarakat yang berada di Kampung Kulog Enggame sambil memberikan pelayanan kesehatan dan membagikan paket Sembako.

" Tujuan dari kegiatan anjagsana ini adalah untuk memelihara hubungan baik antara Kami anggota Satgas Yonif 115/ML dengan masyarakat binaan. Sudah lama Kami tidak datang ke Kampung, karena selama kegiatan Pemilu Kami terlibat pengamanan di berbagai tempat. Kali ini Kami datang kembali mengunjungi masyarakat binaan Kami untuk mengetahui kondisinya sekaligus untuk memelihara hubungan yang sudah terjalin dengan baik selama ini. Masyarakat adalah mitra Kami dalam menjaga situasi agar tetap kondusif di wilayah Kabupaten Puncak Jaya." tutur Pasiter

Walaupun dalam bulan suci Ramadhan dan menjalankan ibadah puasa, namun tidak mengurangi semangat para anggota Satgas, justru di bulan suci Ramadhan ini dianjurkan untuk banyak membantu dan berbagi kepada sesama untuk memperbanyak pahala.

Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita mengungkapkan dengan kegiatan anjagsana ini diharapkan benar-benar membawa manfaat bagi masyarakat serta membangun Kemanunggalan TNI dengan rakyat di wilayah binaan.

" Dengan terjalinnya kemanunggalan TNI-Rakyat, kedaulatan dan keutuhan NKRI dapat terus terjaga. TNI sebagai yang merupakan aparat pertahanan Negara hadir di tengah-tengah masyarakat dan membantu mengatasi kesulitannya, sehingga kehadiran Negara juga dirasakan oleh masyarakat." ungkap Dansatgas.

Salah seorang warga yang ditemui bernama Wanime Tabuni menyampaikan rasa haru dan terimakasih atas kedatangan anggota Satgas Yonif 115/ML di Kampung Kulog Enggame meskipun dalam suasana bulan puasa.

" Terimakasih atas kedatangan bapak TNI dari Satgas Yonif 115/ML di Kampung Kami dan berbagi Sembako kepada masyarakat dan mengobati masyarakat yang sedang sakit. Meskipun sedang melaksanakan ibadah puasa tetap terlihat semangat mengunjungi Kami." ungapnya. (*)